

# Exposé

## Halle in Mutterstadt

**220qm Hallen- und 250qm Zeltfläche optional mit Büro und Freifläche**



Objekt-Nr. OM-292094

### Halle

Vermietung: **3.200 € + NK**

Ansprechpartner:  
Jörg Winterheld  
Telefon: 06234 929437  
Mobil: 015678 674533

67112 Mutterstadt  
Rheinland-Pfalz  
Deutschland

Übernahme	sofort	Lager-/Prod.fläches	470,00 m <sup>2</sup>
Gesamtfläche	470,00 m <sup>2</sup>		

# Exposé - Beschreibung

## Objektbeschreibung

Gewerbeimmobilie mit verschieden nutzbarer Hallen-, Industriezelt-, Büro und gepflasterter Außenfläche.

Es stehen verschiedene weitere Büroflächen (mit Wohnmöglichkeiten), Freiflächen und Hallenflächen nach Preisabsprache zur Verfügung neben den aktuell zur Vermietung stehende 220 m<sup>2</sup> große Teil der Halle und den zwei 200 m<sup>2</sup> Industriezelt sowie den zwei Bürocontainern und der beliebig nach Bedarf erweiterbaren Außenfläche.

---

Commercial area with variously usable hall, industrial tent, office and paved outdoor area.

There are various other office spaces, open spaces and hall spaces available by arrangement, in addition to the 210 m<sup>2</sup> part of the hall currently available for rent and the two

200 m<sup>2</sup> industrial tent as well as the two office containers and the outdoor area

and the outdoor area which can be extended as required.

## Ausstattung

Die Halle ist ebenerdig und mit einem 4 m hohem elektrischem Rolltor mit Schlupftür ausgestattet. Ein Starkstromanschluss ist in der Halle ebenfalls vorhanden.

Das Industriezelt ist ebenfalls ebenerdig und vollständig abschließbar.

Die Bürocontainer beinhalten neben EDV Verkabelung, WC und Dusche auch eine Einbauküche.

---

The hall is at ground level and equipped with a 4 m high electric rolling door with wicket door. A power connection is also available in the hall.

The industrial tent is also at ground level and fully lockable.

The office containers include network cabling, WC and shower as well as a fitted kitchen.

### **Fußboden:**

Fliesen, Vinyl / PVC

## Sonstiges

Winterheld GbR

An der Fohlenweide 4 B

67112 Mutterstadt

Tel: 015678 219419

E-Mail: buchhaltung@alrep.eu

Impressum

Angaben gemäß § 5 TMG

Winterheld GbR

An der Fohlenweide 4 B

67112 Mutterstadt

Vertreten durch:

Andrea Winterheld und Jörg Michael Winterheld

Kontakt

Telefon: +496234929437

E-Mail: kontakt@alrep.eu

EU-Streitschlichtung

Die Europäische Kommission stellt eine Plattform zur Online-Streitbeilegung (OS) bereit:

<https://ec.europa.eu/consumers/odr/>.

Unsere E-Mail-Adresse finden Sie oben im Impressum.

Verbraucherstreitbeilegung/Universalschlichtungsstelle

Wir sind nicht bereit oder verpflichtet, an Streitbeilegungsverfahren vor einer

Verbraucherschlichtungsstelle teilzunehmen.

Quelle:

<https://www.e-recht24.de>

## **Lage**

Die Hallen-, Industriezelt und Büroflächen befindet sich auf einem

Gewerbehof mit weiteren Hallen, Büroflächen und Garagen-

/Stellplätzen. Daher wird die Zufahrt von mehreren Mietparteien genutzt.

---

The hall, industrial tent and office space is located on a commercial park with other halls, office space and garage/parking spaces.

/parking spaces. The access road is therefore used by several tenants.

### **Infrastruktur:**

Apotheke, Lebensmittel-Discount, Allgemeinmediziner, Kindergarten, Grundschule, Hauptschule, Realschule, Gesamtschule, Öffentliche Verkehrsmittel

# Exposé - Galerie



Ansicht Halle 2



Ansicht Halle 3

# Exposé - Galerie



Ansicht Halle 4



Ansicht links Halle mit Zelt